
  

 

明日の自分のために  今この瞬間を全力で      

校長  佐藤  政彦  

９月２日（月）、２学期の始業式を行いました。夏休み中、生徒たちは大きな事故やケガもなく、みな元

気にさわやかな笑顔で登校をしてきました。保護者の皆様におかれましては、お子様との大切な時間を過

ごされ、思い出深い夏休みになったことと思います。休み中、子どもたちは、計画的に規則正しい生活を送

っていたでしょうか？３年生は受験生として、毎日ひたむきに勉強に励んでいたでしょうか？夏休みが終わ

った今、食事の心配や生活態度にイライラすることなく、きっと穏やかな日々を送られていることと思いま

す？！  引き続き２学期も、どうぞよろしくお願いいたします。  

生徒の皆さん、例年より少し長くなった夏休みはどうだったでしょうか。３年生にとっては、今までにはな

い充実した（？）夏休みになったことでしょう。１・２年生は、本物に触れる体験ができたでしょうか。きっと、

貴重な体験をして、ひとまわりもふたまわりも成長したことと思います。ここで得た力をさらに伸ばすために

も、始業式で話しをした、『目的を達成するためには、具体的な目標を立て、努力しつづけることが大切』

ということを頭に入れ、実りある２学期にしていきましょう。  

さて、２学期ですが、１年で一番長い学期になります。四中の二大行事である合唱コンクールや修学旅

行、TGG、校外学習と各学年たくさんの行事があります。当然、気合が入る定期

考査もあります。すべてに手を抜くことなく、『澄み渡る心  さわやかな態度  熱い

姿勢』で臨み、今まで以上の学校、学年、学級、自分自身を作り上げましょう。  

 

「パリ ２０２４  オリンピック」を見て 

今回も多くの感動をもらったオリンピックでした。獲得メダル数４５個は、すばらしい結果でした。メダルま

での道のりには数々のドラマがあり、歓喜や安堵、無念の涙などが見られました。私の心には、悲しい涙の

シーンが特に印象に残っています。努力にまつわる言葉に、『努力は必ず報われる。もし、報われない努力

があるのなら、それはまだ努力とは呼べない』や『勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし』な

どの格言があります。確かに一般的には、あてはまることが多いのですが、オリンピックに出場するような超

一流選手の世界では、「努力しても報われないこと」や「不思議な負け」も、時にはあるように思いました。

敗戦後の悲しい涙は、見ていてとても辛かったのですが、今まで以上に応援したくなり、気持ちが熱くなり

ました。このようなシーンの裏側で、アスリートへの誹謗中傷が見られました。とても残念な行為です。どうし

て、他者の気持ちに共感できなかったり、歪んだ正義感が生まれたりするのでしょうか。人の心に寄り添い、

確かな判断力もち、頑張る人には全力で声援をおくる、そんな世の中にしていきたいものです。  
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四中生の熱い軌跡（色々な活動結果報告）    

 野  球  部：調布市中学校対抗野球大会  ３位  

 男子バスケットボール部：第 七 回 石 割 桜 杯  優 勝 

            最優秀選手賞        さん 

        優秀賞           さん 

        サ マ ー カ ッ プ   優 勝 

        最優秀選手賞          さん 

吹 奏 楽 部：東京都中学生吹奏楽コンクール B 組金賞 

  ダ ン ス部：8/3（土）仙川おらほ祭り  出場 

 

 『幸せのクローバー  見つけ“隊”』  

１  ピースメッセンジャーのお二人に突撃インタビュー！（一部抜粋）  

 ★調布市令和６年度中学生長崎平和派遣事業ピースメッセンジャー★  

さん  

 「各地から集まった同年代の人たちとの交流は、平和の尊さを考える機会となった。お  

互いの意見を尊重し、対話で問題を解決する道を選び、探していきたいと思う。」  

さん  

 「爆風の被害など自分の肌で感じることができた。被爆者の方が高齢で今後お話を聞く

機会が減るので、貴重だった。もっと戦争のことを知ってほしい。」  

２  あしなが〇〇さん    皆さんが知らないところで 8/31，9/1 の休み中  

花壇の整理をしてくれている地域の方がおります。感謝・感謝ですね。  

３  夏休み最終日にスペコンに向けた学習会。長野先生にも感謝！  

  男子バレー部の皆さん、幸せですね～♪  

学校の住人へ おかえりなさい 

静まり返っていた空間にパッと明りがついた・・・・皆さん、おかえりなさい。  

４２日という長い夏休み。やはり学校は、そこで暮らす皆さんがいてのものだと改め

て感じました。２学期登校初日、たくさんの色に溢れる四中。久しぶりに友だちに会

えた嬉しい笑顔のキミ💛決して得意ではないけれど何かを頑張ろうと決めたキミ💪

まだまだ本調子ではなく少し疲れ気味のキミ💦久しぶりに勇気をふり絞って来たキ

ミ💓新しく四中に来てくれたキミ☺四中にはいろんな色がそれぞれ輝いています♪

自分だけの色を大切に、ぜひこの 2 学期も楽しい学校生活を送ってくださいね。  

8/8～ 8/10 

2 泊 3 日で  

調布市の代表として 

長崎に派遣  


